



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 155 m² |
| Référence | 85083479 |
| Prix | 1 250 000 € |

Antibes

Appartement à vendre (06600)

En exclusivité venez découvrez notre bijou niché dans le prestigieux Carré d'Or d'Antibes. Cette villa sur le toit de 3-4 pièces vous offre une expérience de vie inégalée. Admirez la vue panoramique sur la mer, le vieil Antibes et les majestueuses montagnes enneigées depuis votre terrasse. Salon/séjour avec cheminée, cuisine indépendante, 2 chambres et une 3ème possible salle de bain avec baignoire et douche, Wc indépendant. Appartement traversant est/ouest avec une terrasse de 50m². Garage sous-sol. Contactez-nous dès maintenant pour réserver votre visite exclusive!

Exclusively come and discover our jewel nestled in the prestigious Carré d'Or in Antibes. This 3-4 room rooftop villa offers you an unparalleled living experience. Admire the panoramic view of the sea, old Antibes and the majestic snow-capped mountains from your terrace. Living room/living room with fireplace, separate kitchen, 2 bedrooms and a possible 3rd bathroom with bathtub and shower, separate toilet. East/west crossing apartment with a 50m² terrace. Basement garage. Contact us now to book your exclusive visit!

SCOOP IMMOBILIER

29 BD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

